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Ort: Tagespflege Rethen, Hildesheimerstr. 358 

Termin: Freitag, 10.03.2023, Beginn 19:16 Uhr, Ende 20:45 Uhr 

Teilnehmer: 40 Personen insgesamt 

- davon Mitglieder: 38 
- stimmberechtigt: 38 

TOP 1 Begrüßung: 
Der 1. Vorsitzende Felix Rose begrüßte die anwesenden Mitglieder insbesondere: 
- das Ehrenmitglied Günther Merk und Hannelore Flebbe in Vertretung des Bürgermeisters. 
Zur Ertüchtigung der Sportanlage Erbenholz für den Schulsport ist seitens der Stadt das Budget 
frei, allerdings sind die Kapazitäten des Bauamtes bis 2028 ausgelastet. 
Der Neubau unseres Gemeinschaftsgebäudes würde infolge der Preissteigerungen auf einem Ni-
veau von 100 bis 130 T€ gehoben werden, für uns nicht machbar. 
Für die Arbeit an in unserem Provisorium (genannt Elfenbeinturm) danke an alle Beteiligte. 
Die Mitgliederzahl weiter gestiegen, danke auch an die Übungsleiter für die ehrenamtliche Tätigkeit. 
Zur Durchführung des Trainingsbetriebes werden auch andere Spielstätten genutzt. 

Entsprechend der Teilnehmerliste ist die Mitgliederversammlung beschlussfähig. 

TOP 2 Totengedenken: 
Der FC nimmt in tiefer Trauer Abschied von: 
- Herbert Förster, langjähriger Platzwart und Leiter des Seniorenbereiches. 

TOP 3 Genehmigung des Protokolls der JHV für die Geschäftsjahre 2019, 2020 und 2021: 
Das Protokoll wurde ohne Einwände, Enthaltungen und Gegenstimmen genehmigt. 

TOP 4 Ehrungen: 
Volkmar Grotheer ehrte Mitglieder mit langjähriger Mitgliedschaft und runden Geburtstagen: 

- für runde Geburtstage: 
Ringwitz, Klaus 60 Jahre 
Friedrichs, Peter 65 Jahre 
Friedrichs, Ingrid 65 Jahre 
Nehl, Ulrich 70 Jahre 

- für langjährige Vereinszugehörigkeit: 
Menge, Alexander 25 Jahre 
Heinrich, Martin 40 Jahre 

Dank an Mirko Schulze für seine 15 Jahre im Vorstand und im Jugendbereich. 

TOP 5 Berichte des Vorstandes: 

Leiter Jugendbereich 
Mirko Schulze beendet zum 30.06.2023 seine Tätigkeit im Vorstand und im Jugendbereich. 
Geplant sind noch die 96-Fußballschule (5. mal) sowie die Abnahme des Fußballabzeichens. 
Insgesamt haben wir eine positive Entwicklung im unteren Jugendbereich. 
Oliver Scholz: 
- A-Jugend, ist Staffelmeister geworden, seit drei Jahren jetzt als JSG, angestrebt sind weitere zwei 
Jahre, 
- B-Jugend, ist auf Meisterschaftskurs, 
- C-Jugend, zur Zeit 30 Kinder -> dafür wird ein neuer Trainer gesucht. 

Herrenbereich: 
Fabian Schäfer:  
- bei den 1. Herren gab es einen Trainerwechsel, Ralf Rösler hört auf, als neuen Trainer konnte 
Benjamin Zimmeck (32 Jahre) gewonnen werden. Es soll die Zusammnenarbeit mit der A-Jugend 
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verbesserte werden. 
Nach Abschluß der Hinrunde ist es der 10. Tabellenplatz. 
- 2. Herren, nach der Hinrunde 11. Platz 
- Ü40, spielt jetzt als SG mit Gleidingen, Platz 7 
- Ü50, hat einen guten Platz 3 und eine positive Entwicklung gemacht. 

Geschäftsführer: 
Bernhard Lange erläuterte die Bilanz des Jahres 2022: 
- Mitgliederbestand 
 Februar 2023 378, davon 209 Jugendliche, 
- Finanzen 
Die Gewinne aus den Jahren 2020 (9,7 T€) und 2021 (17,1 T€) wurden aber 2022 aufgebraucht, 
Verlust 1,1 T€. Im Wesentlichen durch vermehrten Kosten für den Spielbetrieb und durch mehr 
Mannschaften in 2022 speziell im Jugendbereich. 
Der Abriß der Grillhütte kostete 3 T€, unser Elfenbeinturm, neue Tornetze, Laubbläser usw. schla-
gen mit ca. 3,5 T€ zu Buche. 
Ohne den einmaligen Aufwand für den Abriß der Grillhütte wäre der ausgeglichen gewesen. 
Haupteinnahmen waren wieder die Mitgliedsbeiträge (33,3 T€), also plus 3 T€. 
Die erhaltenen Spenden sind immer zweckgebunden für bestimmet Anschaffungen der einzelnen 
Mannschaften gewesen, die vom GF auch begrüßt werden, da dadurch Gesamtverein entlastet 
wird. 
Insgesamt sind wir solide aufgestellt, können aber auch zukünftige Kosten nicht vorhersagen (Flut-
lichtmasten, Energiekosten usw.) 
Dank auch an die Kassenprüfer. 
Zum Bericht des GF gab es keine Anfragen. 

TOP 6 Bericht der Revisoren: 
Die Kassenprüfung erfolgte am 03.03.2023 für das Geschäftsjahr 2022, 
- die Geschäftsunterlagen wurden ordnungsgemäß geführt, 
- es gab keine Beanstandungen und Dank an den GF für die gute Arbeit. 

TOP 7 Aussprache zu den Berichten: 
- Es erfolgte keine Anfrage zu den Berichten. 

TOP 8 Entlastung des Vorstandes: 
Der Sportfreund Jan Beuthling schlägt die Entlastung des Vorstandes vor. 
- der Geschäftsführer wurde einstimmig entlastet, 
- ebenso wurde der Vorstand einstimmig entlastet. 

Top 09 Anträge der Mitglieder: 
- Antrag von Fabian Schäfer. Anpassung der Mitgliedsbeiträge 
- neue Regelung, 1 Erwachsener ab 1 Kind -> 15 €, 
- bisher Familienbeitrag (1 Erwachsener plus 2 Kinder) -> 15 €, jedes weitere Kind 3 €. 
Der Vorschlag wurde einstimmig angenommen. 

Damit ergibt sich folgende Staffelung der Beiträge: 
- Passive / Rentner:    7,00 € 
- Studenten (Nachweis erforderlich):  7,00 € 
- Kinder/Jugendliche bis 18 Jahre:    7,00 € 
- Erwachsene ab 18 Jahren:    12,00 € 
- HLU-Empfänger (Nachweis erforderlich):  0,00 € 
- Familie (1 Erwachsener & 1 - 2 Kinder): 15,00 €, jedes weitere Kind erhöht den Familienbei-
trag um 3,00 € 

- Antrag Alexander Schwarz: Platzarbeit 
Wegen der geringen Beteiligung der Mitglieder an den anstehenden Platzarbeiten sollen im Her-
renbereich jeder 3 -5 Stunden pro Jahr tätig werden, sonst soll eine Strafe von 5 € anfallen. 
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Nach ausführlicher Diskussion wurde der Antrag zurück gezogen. 

Top 10: Grußworte 
Hannelore Flebbe richtete herzlich e Grüße vom Bürgermeister aus und bedankte sich auch in sei-
nem Namen für die Arbeit des Vorstandes, der Übungsleiter und Betreuer. 
Der Umbau der Sportanlage Erbenholz wird infolge fehlender Planungskapazität bis 2026 ausge-
setzt, Vorrang haben Bauvorhaben für  Schulen und Sporthallen. 

TOP 11 Veranstaltungen: 
Fabian Schäfer berichtet, 
- es fanden in 2022 der Herren-Saisonabschluß statt, 
- geplant sind in 2023 der Herren-Saisonabschluß sowie der Schützenausmarsch. 

TOP 12 Verschiedenes: 
- Thomas Richter hob die ständige Verbesserung des Zusammenhaltes im Verein hervor, ebenso 
die Anregungen von den Mitgliedern und lobte die gute Entwicklung der Zusammenarbeit mit den 
Vereinen in Laatzen. 
Danke an Felix Rose für die Vorbereitung der Versammlung und an den Gastgeber (Tagespflege). 
 
 
 
B. Merten 
Schriftführer 


